



Parents du lycée professionnel de Pierre Mendès France, les élèves, les autres délégués de parents d'élèves et l'établissement ont besoin de vous ! A ce jour AUCUN REPRESENTANT (ni fcpe , ni autre) pour cet établissement.

Les parents d'élèves ont un rôle fort à jouer au sein des établissements scolaires. Ils sont intégrés et intéressés au fonctionnement de leur établissement. C'est là une formidable opportunité pour chacun d'entre nous de mieux comprendre et appréhender les éléments importants de la scolarité de nos enfants. C'est aussi l'occasion de passer de la posture à l'action.

La Fédération des Conseils de Parents d'Elèves (FCPE) est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, présente sur l'ensemble du territoire y compris dans les établissements français à l'étranger.

Ce n'est ni un syndicat, ni un parti politique mais un vaste réseau de parents d'élèves adhérents et élus dans les écoles maternelles, élémentaires, les collèges et les lycées de l'enseignement public. Première fédération de parents d'élèves, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics. La FCPE est une force de proposition et joue un rôle de contre-pouvoir. Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires.

A Vic en Bigorre, nous sommes présents de la maternelle au lycée, en passant par le lycée agricole, le collège et l'école élémentaire... mais pour cette rentrée 2020, pour la première fois, aucune représentant au lycée professionnel PMF

Adhérer à la FCPE c'est :

- pour ensemble faire évoluer l'école,
- c'est pour se regrouper et faire respecter le droit des élèves : temps de travail adapté, conditions d'apprentissage de qualité, orientation choisie...

Ainsi, les parents participent collectivement à la défense de l'école publique, laïque et gratuite pour tous.

L'Ecole doit transmettre des valeurs communes, au premier rang desquelles la liberté, l'égalité, la fraternité et la laïcité. Le principe de gratuité reste fondamental. Nous affirmons que l'enfant est au centre du système éducatif.

Nous défendons aussi l'exigence du respect individuel et collectif des parents d'élèves.

Nous revendiquons pour renforcer la cohésion et les solidarités sociales. Celles-ci doivent contribuer à ce que le service public d'Education assure ses missions et son rôle d'ascenseur social. De la maternelle jusqu'à l'obtention des diplômes, l'Ecole est un investissement pour l'avenir.

Aujourd'hui, le lycée professionnel de Pierre Mendès France n'a aucun représentant de parents d'élèves permettant de faire ce lien entre l'adolescent, le jeune adulte et son entrée dans la vie active. C'est une étape importante les prépare à sa vie d'adulte. L'école en tant que tremplin devient un élément capital et c'est pourquoi il nous apparait aujourd'hui important et nécessaire de pouvoir participer au fonctionnement de l'école. Engagez-vous à nos côtés et contactez-nous rapidement si vous voulez vous présenter lors des élections du 9 octobre 2020 !!

Contactez-nous ici : secretaire@fcpe-vic65.fr

Et si vous ne voulez pas faire partie de notre fédération mais que vous souhaitez quand même vous présenter aux élections, répondez directement au message du proviseur pour vous signaler. **Mieux vaut des parents, même ne faisant pas partie d'une fédération, que pas de parent du tout.**